

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à **FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.**



Gérant :

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à **Hector A. Proulx, Gérant.**

ANNONCES :

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne
Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instrumens d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : } Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. } ABONNEMENT
\$1 PAR AN } Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. } \$1 PAR AN

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Le denier de St-Pierre par les catholiques de l'Irlande.—Noces d'or et le Carmel Canadien.—Entrée de M. Cléophas Desjardins, arpenteur, au noviciat des RR. Pères Trappistes à Oka.—Médailles d'honneur obtenues par les élèves du séminaire de Chicoutimi.—Reproduction gratuite dans les journaux.—Le service de la malle-poste à Ste Anne de la Pocatière, par le train-express du chemin de fer Intercolonial.—M. A.-R. Macdonald, surintendant du chemin de fer Intercolonial entre Lévis et Ste-Flavie.

Causerie Agricole : Hygiène des chevaux.—Soins à donner à leurs pieds.—La pourriture; la fourchette; la fourbure; les atteintes de la couronne.

Sujets divers : La vocation agricole et les autres professions.—La fauchaison des foins.—Achetez de bons instrumens d'agriculture.—Apiculture: Du voyage des abeilles; de la mortalité des abeilles.

Choses et autres : Vente de fromage à Ste Anne de la Pocatière.—Cerole agricole de St-Antoine de la Rivière-du-Loup, à Louiseville.—Comment utiliser avec avantage les instrumens d'agriculture.—Ce que c'est qu'un plaideur.

Recettes : Moyen de faire sortir une vis que la rouille retient solidement soit dans le bois, soit dans le fer.—Moyen de se procurer un par-dessus imperméable à l'eau.

A nos abonnés.—Suivant les règles d'abonnement à la Gazette des Campagnes nous ferons remarquer qu'on ne peut en cesser l'abonnement sans avoir donné par écrit, un mois avant l'expiration de l'abonnement, de l'intention de le faire, et pour cela il faut avoir préalablement payé les arrérages d'abonnement, s'il y en a. On ne s'abonne pas moins que pour un an à la Gazette des Campagnes.

Prime offerte à nos abonnés.—Comme la nouvelle année de la Gazette des Campagnes (23e année) commencera au mois d'août, pour la plupart de nos abonnés, ceux qui nous feront parvenir le prix d'abonnement jusqu'au 1er août 1886, y compris les arrérages, recevront en prime le volume suivant qui peut être d'une grande utilité aux cultivateurs et à ceux qui gardent des chevaux: "LE PARFAIT MARECHAL EXPERT MODERNE.

Cet offre de prime ne vaudra que pour les mois de juillet et août.

REVUE DE LA SEMAINE

Le Denier de St-Pierre par les catholiques de l'Irlande.—Les Evêques Irlandais, qui ont visité Rome dernièrement, ont fait une offrande d'environ \$60,000 au Denier de St-Pierre. L'archevêque de Cashel a présenté une somme de \$9,000 dans une bourse ornée d'une broderie représentant les armes épiscopales. Le montant offert tous les ans par l'Irlande au Saint Père pour le Denier de St-Pierre, peut être évalué à environ \$20,000.

Noces d'or et le Carmel Canadien.—Mardi, le 8 juillet, une cérémonie religieuse a eu lieu au couvent des Carmélites à Hochelaga, près de Montréal. La révérende mère Prieure a célébré les noces d'or de sa profession. Il y a eu messe pontificale par Sa Grandeur Mgr Fabro.

La révérende mère Prieure est née à Roims, Marne, en France, et elle a aujourd'hui 68 ans. Entrée chez les Carmélites le 13 juin 1835, à dix-huit ans et demi, elle fit profession le 13 décembre 1836, et elle demeura au monastère de Roims pendant quarante ans, soumise à la règle primitive dans toute sa rigueur et fut toujours pour ses compagnes un modèle accompli de toutes les vertus qui doivent distinguer une sainte religieuse.

Cette religieuse fut choisie, en 1875, pour venir prendre la direction du nouveau couvent que la communauté avait résolu de fonder à Hochelaga. Celle à qui revient le mérite de l'idée première de la fondation du Carmel canadien est mademoiselle Fremont fille de feu le Dr Frémont et sœur de M. l'avocat J. Frémont, de Québec. Cette jeune Canadienne, qui rêvait de voir un des Couvents du Carmel en Canada, laissa Québec et sa famille pour aller s'enfermer au monastère des Carmélites à Roims. Elle y fut admise en juin 1874; mais en décembre de la même année, atteinte d'une maladie mortelle, elle mourut après avoir eu le bonheur de faire sa profession religieuse sur son lit de mort. Elle avait apporté une dot de